
OGGETTO: interrogazione consigliare n. 370 — Campo TAV

In ordine alla interrogazione consigliare in oggetto si riferisce quanto segue:

1.

PNP???”

.V

11.

12.
13.
14.

ASSA Spa ha individuato 4 cantieristi che a turno si occupano della raccolta dei rifiuti solidi
urbani e di quelli ingombranti. Sono a disposizione degli ospiti della Struttura per fornire
tutte le informazioni necessarie ad organizzare la raccolta e lo smaltimento in modo ordinato
e organizzato per evitare l'accumulo di ingombranti. Fino ad ora non sono State segnalateda
ASSA Spa Situazioni fuori controllo. Tali cantieristi non si occupano della manutenzione
quotidiana, che invece fa capo ai Servizi Tecnici
L'Amministrazione Comunale non ha individuato risorse economiche aggiuntive a quelle
degli anni scorsi per garantire le manutenzioni ordinarie/Straordinarie delle Strutture e degli
impianti
nessuno degli attuali cantieristi in servizio pressoASSA ha residenza al campo TAV
presenti al campo tav al 18.12.2018: 192
presenti al campo tav al 31.12.2018: 187
presenti ad oggi (14.1.2019): 185
5 nuclei per complessive 22 persone sono già assegnatari di alloggi di edilizia residenziale
sono in corso le procedure per affittare con i contributi regionali ASLO gli alloggi per due
ulteriori nuclei
previsioni di svuotamento: ..................................

ì

. quanto costano gli interventi per rendere fruibile-'il campo TAV al dormitorio: Stima 13.000
euro
il prossimo gestore del dormitorio dovrà farsi carico dei lavoro di messa a norma entro il 30
marzo 2019
entro il 30 marzo 2019
le corse aggiuntive saranno disponibili solo per gli ospiti del dormitorio
gli orari delle corse aggiuntive saranno individuati sulla base dei bisogni degli ospiti del
dormitorio


